



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 22 Agustus 2024

Halaman: 2

Pedagang TM 1 Gelar Gumregah Merti Uwuh

YOGYA (MERAPI) - Ratusan pedagang tenant Teras Malioboro (TM) 1 Yogyakarta menggelar Gumregah Merti Uwuh#2, Selasa, (20/8). Ke-

giatan tersebut ditandai dengan pelepasan burung emprit. Pedagang bersemangat memunguti sampah di sepanjang Jalan Malioboro. Sampah lan-

tas dibawa kembali ke Teras Malioboro 1 untuk ditimbang, dilombakan perolehan terbanyak. Nantinya sampah yang dikumpulkan akan diolah di

Pengolahan Sampah Teras Malioboro 1.

Paniradya Pati Kaistimewaan DIY, Aris Eko Nugroho mengatakan kegiatan ini merupakan rangkaian peringatan HUT ke-79 RI. Sekaligus dalam rangka memperingati 12 tahun UU Keistimewaan DIY.

"Ini bentuk apresiasi Pemda DIY ke pedagang Teras Malioboro yang mampu mengelola sampah sendiri, dan tidak disetor ke TPA Piyungan. Semoga ini bisa menjadi contoh masyarakat untuk mengelola sampah," kata Aris.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Srie Nurkyatsiwi mengatakan kegiatan ini merupakan semangat persatuan gotong royong. Termasuk kepedulian pelaku usaha di Teras Malioboro terhadap lingkungannya. Menurutnya, kemerdekaan itu tidak hanya lepas dari penjajah tapi bagaimana merdeka dari sisi berkreasi. Termasuk inovasi melakukan aktivitas membawa Malioboro ini kedepannya lebih cerah lagi

dan lebih Gemilang.

"Bagaimana Teras Malioboro peduli juga terhadap lingkungan dan masyarakat secara luas. Ini bukti nyata, gambaran kita juga peduli terhadap lingkungan," ucapnya.

Kepala UPT Balai Layanan Usaha Terpadu KUMKM DIY, Hellen Pronica menambahkan, melalui kegiatan Gumregah Merti Uwuh Malioboro menjadikan semakin hidup dalam kebersamaan, kekompakan dan persaudaraan.

"Kuat untuk membangun kawasan wisata Malioboro semakin apik dan bertaraf internasional," ucapnya.

Bertepatan dengan memperingati hari kemerdekaan RI ke-79, Peringatan 12 tahun UU Keistimewaan DIY juga dilaksanakan cek kesehatan gratis, donor darah PMI, hingga kompetisi pengambilan sampah. Pihaknya juga bekerjasama dengan Disperindag Kota Yogyakarta dan Bulog menghadirkan Pasar Murah untuk para tenant. (Shn)



Pedagang tenant Teras Malioboro 1 Yogyakarta menggelar Gumregah Merti Uwuh#2.

MERAPI-Samento

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005